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ACTA DE REUNION N° 36 DEL CONCEJO DE LA COMUNA
 
DE TENO, DE FECHA 03. DICIEMBRE. 2008.
 

En Teno, siendo las 14: 46 horas, del dta MIERCOLES 03 del mes de DICIEMBRE del ana dos mil 
ocho, S8 da inicio a la Reunion Ordinaria N° 36 del CONCEJO DE LA COMUNA DE TEND, sesion que es 
presidida por el Sr. Alcalde de la comuna de Teno, don RENE M. MELLADO CRUZ. Se encuentran 
presentes los Sres. concejales que a conlinuaci6n se identifican : 

- SRTA. SANDRA E. VALENZUELA PEREZ; 
- SRTA. ROSSANA LORETO RUBILAR TOLEDO; 
- SR. MANUEL ARNOLDO AMESTICA GAETE; 
- SR. PEDRO PABLO VIDAL ALVAREZ; 
- SR. HUGO FERNANDO MORALES DONOSO; y 
-SR. MANUEL ANDRES sous BUSTAMANTE. 

Oficia de Secretario del Concejo de Teno, el Sr. Secretario Municipal, don MANUEL E. VILLAR 
FUENTES, 

En laconvocatoria a lapresente sesi6n se trataran las siguientes materias: 

INDICEII II
 

MATER[AS PAG. 

01.- Aprobaci6n de Acta 
Sesi6n ordinaria W 29/2008.".."." ".".." " " , , " " " ".... 01 

02.- Correspondencia recibida ydespachada " .., , " " , " " " , , " . 01 
03.- Cuenlas.., ,, ,..,, ,.., ,..,,..,,..,..,..,..,..,..,..,,.." ,..,, , ,.., ,, " ,.." , , ' ,, ,,. 02 
04.- Modificaci6n Presupuestaria Area Educaci6n Municipal. " " " " . 02 
06.- Varios , , ,,..,,..,,..,..,, ,..,,..,..,,..,..,..,..,..,.., , , ,, ,, , ,, ,, , " , " ,. 03 

01.- APROBACION DE ACTA SES!ON ORDINARIA W 29/2008. 

Se inicia la sesi6n can la petici6n del Sf. Alcalde a los Sres concejalesque se pronuncien respecto 
al acta de la sesi6n ordinaria N° 29, efectuada con fecha 15 de octubre de 2008. Despues de una breve 
de Iiberacion e[ Concejo par Iaunanimidad de sus integrantes aprueba [a referidaacta sin emitirobservaciones 
ni modificaciones. 

]. 



02,- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA. 

AI no haber correspondencia, el Presidente del Concejo determina continuar can el punta siguiente 
de laTabla Ordinaria. 

03.· CUENTAS. 

Se continua con el punta siguiente de latabla, atendiendo que nohay temas que tralar en Cuentas. 

04.- MODI FICACION PRESUPUESTARIA PRESUPU ESTO AREA EDUCACION MUNICIPAL VIGENTE. 

Participa en esle punlo laEncargada de Finanzas del DAEM,dona YASNA GONZALEZ MIRANDA, 
quien procede a explicar la primera modificaci6n propuesta, laque corresponde a recursos excedentes del 
programa para mejorar lagesti6n de laeducaci6n yque corresponde a"ServiciosTecnicos yProfesionales" 
para capacitaci6n y en "Veh1culo"; recursos que seran deslinados a cancelar carnparia publicilaria del 
programa de gesli6n aludido. 

Interviene la maxima autoridad comunal, refinendose a la compra de un vehiculo con recursos 
provenienles del programa demejaramiento degesli6n educacional, sefialando que se adquiri6 un furg6n 
tipo minivan de 1600 cc.marca Susuki, con una capacidad para 12 personas, elque estara deslina alarea 
de educaci6n, Agrega el Sr. Presidente que dicha adquisici6n se efeciuo en el portal Chilecompra, a traves 
del convenio marco, previendose su lIegada para la pr6xima semana. 

Despues deun breve inlercambio de opiniones, elConcejo de Municipal deTeno, par launanimidad 
de sus inlegrantes acuerda 10 que sigue: 

ACUERDO N° 187/2008 

"AUTORIZAR, la modificaci6n en el presupuesto viqente del Area de 
Educaci6n Municipal, disminuyendo yaumenlando las partidas deGASTOS que se 
indican: 

DISMINUYEN GASTOS.---. 
CUENTA DENOMINACION MONTO M$ 

2152211000 SERVICIOS TECNICOS Y PROFESIONALES 4,993,

2152903000 VEHICULOS 772,

TOTAL M$ 5.765.

AUMENTAN GASTOS
 

CUENTA DENOMINACION MONTO MS 

2152207000 PUBLICIDAD Y DIFUSION 5.765 ,

TOTAL M$ 5.765.-

Seguidamente la Encargada de Finanzas del OAEM explica la 2° modificaci6n propuesta, y que 
corresponde a una redistribuci6n de partidas de Gastos, en donde disminuye la cuenta "Materiales de Uso 
oCansumo" par Iasuma de M$ 970. -Ysuplemenlando lapartida presupuestariadenominada "Adquisicianes 
de Activos no Financieros", recursos que estaran destinadas para lacompra de equipas decornoutacion . 
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EI Concejo Municipal por la unanimidad de sus integrantes acuerda 10 siguienle: 

ACUERDO N° 188/2008 

II AUTORIZAR, la modificaci6n en el presupuesto vigente del Area de 
Edueaci6n Municipal,disminuyendo yaumentando las partidas deGASTOS que se 
indican: 

DISMINUYEN GASTOS 

CUENTA OENOMINACION MONTO M$ 

2152204000 MATERIALES DE usa 0 CONSUMO 970. 

TOTAL M$ 970.

AUMENTAN GASTOS
 

CUENTA DENOMINACION MaNTO M$ 

2152900000 ADQUISICIONES DE ACTIVOS NO FINANCIEROS 970.

TOTAL M$ 970.

05.- VARIOS. 

Ante una consulta del concejal Sr. Hugo Morales Donoso, elPresidente del Concejo informa respecta 
a la sesi6n de instalaci6n del Concejo Municipal periodo 2008 - 2012, ceremania que se Ilevara a cabo el 
diasabado 6 de diciembre a las 10:00 haras en elloeal de! salon municipal. 

Seguidamente sedirige alos presentes elconcejal Sr. Pedro Pablo Vidal Alvarez, quien en una breve 
alocuci6n manifiesta a los integrantes del Concejo que dejan sus cargos, los Sres. Rene Mellado Cruz, 
Rossana Rubilar T. y Manuel Arnesfica Gaele, que fue agrada Irabajar can ellos, agregando, que aun 
cuando exislieron algunas diferencias predomin6 siempre el interes del progreso de lacomuna y de ayuda 
a sus habitantes. 

A su vez, la maxima autoridad comunal expresa que en los cuatro aries que estuvo a cargo de la 
comuna aun cuando no hubieron grandes diferencias si existieron algunas discrepancias las cuales se 
superaron, rnanteniendose siempre un respeclo entre los integrantes delConcejo,contorrnandose un grupo 
que adernas de ser colegas se cre6 un grado deamistad entre sus integrantes.Concluye con su intervenci6n 
81 Sr. Alcalde expresando que el siempre estara a disposici6n de quienes requieran sus servicios, 
agradeciendo lacolaboracon que tuvo durante los cuatros anos acargo de fa municipalidad, anadiendo que 
si las nuevas autoridades necesilan ayuda estara dispuesto en aportar yeontribuir. 

Por su parte laconcejal Srta. Rossana Rubilar Toledo junto can agradecer al Sr. Alcalde manifiesta 
que dehaber sido Concejal en dos periodos, los ultimos cuatro anos fueron muy diferente debido aque se 
trabaio en elConcejo can mucha unidad 10 que S8 nota por los avances que ha tenido Teno ypar 10 tanto esta 
muy contenta de haber participado en la gesti6n de Dr. Mellado. Continuando con su intervenci6n, la 
mencionadaconcej al desea alas nuevas autoridades comunales ,especialmente alos concejales que apoyen 
lagesti6n de laAlcaldesa electa yque continuen trabajando en farma unidaen bien delacomunidad de Teno. 

Finalmente, S8 dirige elconcejal Sr. ManuelAmestica Gaete, quien tarnbien desea exno en las nuevas 
autoridades, anadiendo que siempre trato durante los ochos anos que Iecorrespondi6 desempefiarse en el 
cargo deconcejal dehacerlo 10 rnejor posible ysiempre mirando elbienestar de los dernas. Continua el Sr. 
Arneslica Gaete su intervenci6n deseando a la Alealdesa eleeta los mayores exitos en su gesti6n,agregando, 
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que tiene laposibilidad de continuar trabajando par lacomunidad debido aque es candidato al Core ysi no 
es posible esa instancia, seouka ayudando y trabajando con las organizaciones. Termina sus palabras el 
referido concejal manifestando que se vamuy tranquilo y con laconciencia limpia dehaber hecho las casas 
con mucha decencia a pesar de ser una persona que viene deun mundo degente deescasisimos recursos 
yque 10 unico que ha hecho es luchar par superarse. 

Sin tener mas que tratar en tabla se cierra lasesi6n a las 15:48 horas. 
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